



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Mag. **Robert Krotzer**

Dienstag, 7. Juli 2015

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 9. Juli 2015

an Herrn Stadtrat Univ-Doz. Dr. Gerhard Rüsçh

Betrifft: Möglichkeit der Ratenzahlung für die „Jahreskarte Graz“

Mit der um 228 Euro erhältlichen „Jahreskarte Graz“ hat die Stadt einen wichtigen und richtigen Schritt in Richtung leistbare Mobilität für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Graz gesetzt. Dieses Angebot wird von vielen gerne angenommen, die Holding Graz rechnet bis Jahresende mit 30.000 verkauften Karten, das sind um 6.000 Stück mehr als die angepeilten 24.000.

Allerdings ist eine leider immer größer werdende Personengruppe in unserer Stadt von diesem Angebot weitgehend ausgeschlossen. Bisher ist es nämlich nicht möglich, dass die „Jahreskarte Graz“ in Raten bezahlt wird. Das bedeutet konkret, dass gerade jene Menschen mit geringem Einkommen, die die 228 Euro nicht auf einmal bezahlen können, auf die teure Variante der Jahreskarte um 399 Euro ausweichen müssen, bei der eine Ratenzahlung möglich ist.

In Anbetracht der Tatsache, dass das tägliche Leben für mehr und mehr Menschen aufgrund steigender Preise, stagnierender Löhne und Gehälter sowie der hohen Arbeitslosigkeit kaum mehr leistbar ist und außerordentliche Anschaffungen besondere Herausforderungen darstellen, wäre es begrüßenswert, wenn die Stadt Graz diese Hürde zu leistbarer Mobilität für alle Menschen beseitigen würde.

Namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs stelle ich deshalb Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, folgende

Frage

Sind Sie bereit, die Möglichkeit einer Ratenzahlung auch für die „Jahreskarte Graz“ umzusetzen?